
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 620/2019 

  
 
Requer Informações referentes ao 
parcelamento do salário dos 
Servidores Públicos Municipais 
referentes ao mês corrente. 
 
 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

  

                       CONSIDERANDO, que fomos procurados por servidores 
públicos municipais nos informando que no começo de Setembro não 
receberam na integra seus salários referente ao mês de Agosto.   
                                                                 

                                                                                                                                                    

                     REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
                                       
                      01- Procede a informação recebida? 
 
                        02 - Caso positivo, quantos servidores ficaram sem receber 
seus salários na integra? 
 
                      03 - Quando receberam ou receberão o restante? 
 
                      04 - O parcelamento dos salários está de acordo com a Lei?  
 
                      05 -  Oque diz a Lei a esse respeito? 
                                                                   
                      06 - Outras informações que julgar necessário.                                                                             
                                
                       

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 09 de Setembro de 2019. 

 

 

JOSÉ LUIS FORNASARI  

“Joi Fornasari” 
- Vereador -  


